

PlantaDoce.

Público

Ferrovial se adjudica el servicio de limpieza en los principales hospitales de Mallorca por siete millones

La empresa de infraestructuras se impone a Sacyr, Acciona y Eulen, y gestionará el servicio de limpieza del Hospital General, Hospital Psiquiátrico y el Hospital Virgen de la Salud.

Patricia López
26 nov 2019 - 04:56



Ferrovial consigue un nuevo proyecto vinculado al sector sanitario en España. El gigante de infraestructuras, a través de su división de servicios, se ha adjudicado el servicio de limpieza del Hospital General, Hospital Psiquiátrico, Hospital Virgen de la Salud y los centros de atención primaria (ambulatorios) de Mallorca. **El contrato tiene una duración de tres años, hasta junio de 2021, y, en virtud del mismo, cobrará siete millones de euros.**

En un concurso muy concurrido, con diez empresas licitando, Ferrovial Servicios ha presentado la oferta más económica y, según la mesa de contratación, se ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/ferrovial-se-adjudica-el-servicio-de-limpieza-en-los-principales-hospitales-de-mallorca-por-siete-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

adjudicado el contrato a esta compañía por presentar “la oferta más ventajosa en relación a calidad y el precio”. La empresa se ha impuesto a Sacyr, Acciona, Eulen, Aema Hispánica, ISS Facility Service, Lacera Servicios y Mantenimiento y la UTE Balears Sifu – Brocolo Facility Services.

El contrato contempla la limpieza integral interior del centro sanitario, incluidos los cristales, el mobiliario, las habitaciones, las zonas exteriores, la retirada de residuos y el traslado de la ropa sucia hacia los puntos acordados en cada centro. Asimismo, el personal de limpieza de Ferrovial también se encargará de realizar la limpieza complementaria durante los periodos de obras en las instalaciones. Ferrovial se ha comprometido a mantener como mínimo a los 112 trabajadores que debe subrogar, aunque podrá ampliar la plantilla de considerarlo necesario.

Ferrovial se ha impuesto a otras multinacionales por el contrato, como Sacyr y Acciona

Son varios los contratos que Ferrovial se ha adjudicado este año en el sector de la salud. En junio ganó la puja por el mantenimiento de equipos electromédicos en Albacete, anteriormente se adjudicó un contrato de 9,2 millones para ampliar el hospital privado HC Marbella y en Salamanca se impuso a San José en la construcción de una residencia para personas mayores, que requerirá una inversión de 15 millones de euros.

El presupuesto para cubrir este contrato saldrá de los presupuestos generales de Baleares. **De cara a 2020, la autonomía ha reservado 1.726,87 millones de euros para sanidad**, frente a 1.726,7 millones que presupuestó para este año. El proyecto de presupuestos para 2020 aumenta el gasto destinado a cubrir las políticas sociales, en materia de salud, educación, servicios sociales, empleo y vivienda, hasta situarse en 3.091,4 millones de euros, con un incremento del 0,4 % en relación con el presupuesto de 2019, lo que supone contar con 11,3 millones de euros más para estas políticas.